
平成 30 年 第２回定例会一般質問通告一覧

第２回定例会一般質問が、６月 19日から６月 20日まで次のとおり行われます。

【６月１９日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

３番

苔 口 千 笑

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1
いきいき健康センターに

ついて

(1)子どもの利用について

(2)活用促進に向けたＰＲについて

2

合宿関係者に対しての市

民意識の向上について

(1)親睦交流会の市民参加率を高める策について

(2)今後のその他取り組みについて

2

６番

西 川 剛

(民 政 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1
「地域力」の基盤である自

治会活動の強化について

(1)自治会加入率の状況について

(2)自治会活動強化に向けた行政支援について

2

市民からより信頼される

市立病院をめざして

(1)新経営改革プランの進捗について

(2)慢性期医療を中心とした経営における収益確保

について

3

流雪溝について (1)未投雪区間の現状について

(2)供用開始から 23 年、今後の管理の在り方につい

て

3

８番

村 上 緑 一

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

災害復旧の対応について (1)近年の自然災害について

(2)災害復旧の進捗について

(3)市道西南連絡線について

(4)早期復旧と市民の対応について

2

ふるさと納税の進め方に

ついて

(1)ふるさと納税の取り扱い見直し成果は

(2)企画課から農業振興課に移った理由は

(3)農業振興課でのふるさと納税の進め方について

4

９番

渡 辺 英 次

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

「士別市まち・ひと・しご

と創生総合戦略」の実績分

析と今後の取り組みにつ

いて

(1)「農業未来都市創造事業」について

(2)「合宿の聖地創造事業」について

(3)重点プロジェクトの数値の推移は

(4)計画人口を下回った要因、今後の対策は

2

中学校部活動について (1)今後についての協議経過は

(2)コミュニティースクールとの連携は

(3)拠点校制度の活用について



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

２番

真 保 誠

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

まちなか交流プラザの今

後の展開について

(1)本年度の実施計画及び来年度以降の展開スケジ

ュールについて

(2)予算案並びに実施に当たる発注予定などの説明

(3)土地・建物の予定面積

(4)まちづくり会社設立にあたっての協議の進捗状

況

2
道道士別滝の上線朝日市

街地道路整備について

(1)本年度の道からの予算及び発注内容の要旨

(2)今後の北海道への働きかけについて



【６月２０日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

6

７番

谷 守

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

女性活躍推進について (1)女性活躍推進法に基づく士別市特定事業主行動

計画について

(2)第３期士別市男女共同参画行動計画について

2

固定資産（税）について (1)所有者不明土地の対応、取り組み策は

(2)土地建物の寄附、買収についての捉え方は

(3)生産性向上特措法に向けた本市の対応策等は

7

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

【一問一答方式】

1

種子法にかわる新たな制

度について

(1)安全で優良な種子の安定供給体制維持のため北

海道に対して新条例の制定を強く求めるべきで

は

2

市立病院の現状と民間医

療機関との連携について

(1)全部適用後医療スタッフの意識はどのように変

わったのか。また今後の課題と市民への周知は

(2)本年５月末の患者数及び収支の前年比は

(3)士別地区医療圏の公立診療所及び民間医療機関

との連携の内容とその効果について

3

食料品アクセス（買い物弱

者等）問題の取り組みにつ

いて

(1)食料品アクセスの現状と課題について

(2)利用者ニーズの把握について

(3)問題解決の取り組みについて

8

５番

佐 藤 正

(日 本 共 産 党 )

【一 括 方 式】

1.市立病院について (1)医療全般についての相談窓口の充実・設置につ

いて

(2)無料低額診療について

9

15 番

山 居 忠 彰

(民 政 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

敬老バス乗車証交付事業

について

(1)事業の概要と利用状況・利用率

(2)人生 100 年時代、健康長寿と公共交通

(3)バス路線外の免許証返納者にタクシー利用の促

進を

2

酪農・畜産業の担い手対策

について

(1)本市における担い手対策の変遷と現況

(2)担い手育成センター・市・農協・農業委員会等

との連携

(3)第三者酪農経営譲渡システム

3

公営住宅の居住性（住民満

足度）について

(1)公営住宅等の管理状況と長寿命化

(2)建替事業実施時のコンセプト（意匠・省エネ）

(3)住民の安全性・利便性・機能性・居住性（住民

満足度）の確保



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

10

11 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

【一問一答方式】

1

士別・名寄両市立病院の連

携について

(1)交通アクセスの整備は

(2)受診案内はどのように行っているのか

(3)病院事業会計への寄与はどの程度あるのか

2

雪の多い冬を終えた教訓

は

(1)日々の降雪量と積雪深とを市民に知らせないの

はなぜか

(2)公式・非公式の雪捨て場の数は

(3)公園の開設遅れがもたらす弊害は（花見・チャ

レンジデー・児童の体力低下など）

3
中学校部活動の今後につ

いて

(1)休養日の設定状況は

(2)「拠点校」方式の検討について


